



El Presidente Ejecutivo de COMIBOL, Ing. Eugenio Mendoza, la Directora Nacional del Sistema de Archivo Histórico de la Minería Nacional, Lic. Carola Campos y el Presidente de la Fundación Cultural del Banco Central de Bolivia (BCB), Lic. Luis Oporto en reunión, acordaron puntos específicos para la próxima firma del Convenio interinstitucional que permitirá realizar acciones culturales de manera conjunta entre la COMIBOL y la Fundación Cultural del BCB.

También estuvieron presentes en la reunión, David Aruquipa, Jefe Nacional de Gestión Cultural de la Fundación Cultural BCB, Liz Quiñones Vargas, Jefe del Archivo Histórico de la Minería Nacional - La Paz, Ángel Kreamsberger Ferrufino, Director General de Asuntos Jurídicos de COMIBOL coadyuvando con propuestas e información pertinente para lograr la firma del Convenio.

Archivo Histórico de la Minería Nacional

Carola Campos, Directora Nacional del Sistema de Archivo Histórico de la Minería Nacional explicó que la firma del Convenio interinstitucional se realizará en la semana aniversario del Archivo, el 14 de mayo; ese día de manera conjunta se inaugurará una sala memorial dedicada a Edgar Ramírez Santiesteban, como la realización de la Feria del Libro con 14 casetas en ambientes del Archivo.

Aseguró que esta alianza interinstitucional permitirá gestionar el trabajo cultural en conjunto, porque en la Fundación se encuentra valiosa información minera desde la colonia y en el Archivo se encuentra información minera producida en la época de la República.

Fundación Cultural del BCB

El Presidente de la Fundación Cultural del BCB, Luis Oporto Ordóñez resaltó el decreto 27490 de creación del Archivo Histórico de la Minería Nacional, como un aporte actualizado del enfoque sistémico, el continuum documental, la gestión integral de la información, cuya redacción estuvo a cargo de Edgar Ramírez Santiesteban, el archivero minero.

El Jefe Nacional de Gestión Cultural de la Fundación del BCB, David Aruquipa bosquejó el futuro programa de alcance nacional, ahora Proyecto: "Itinerarios culturales

Firma de Convenio interinstitucional



Autoridades de la Fundación Cultural del Banco Central, del Archivo Histórico Minero y de la COMIBOL

y paisaje industrial minero", como parte del Convenio intercultural a firmar que enriquece a las instituciones estatales. Resaltó la importancia de trabajar estos conceptos, como "paisaje industrial minero" que se refiere no solamente a las maestranzas o todas las maquinarias; sino todo el patrimonio que se ha constituido alrededor de las minas, alrededor de la cultura minera como la comida, costumbres, patrimonio inmaterial. En el Proyecto se trabajarán con cinco archivos regionales de COMIBOL: El Alto, Oruro, Catavi, Potosí y Pulacayo, con el fin de devolver a la gente toda la historia que se ha generado.

COMIBOL

El Ing. Eugenio Mendoza, Presidente Ejecutivo de COMIBOL señaló que se quiere mostrar al país y al mundo que esta COMIBOL que hemos tenido pasiva, ahora es la COMIBOL activa; indicó que vamos empezar a producir minas nuevas y reactivar la minería, en ese marco declaró su conformidad con la firma del Convenio.

Para el Ing. Mendoza Tapia, la política de alianzas estratégicas de la COMIBOL con la Fundación Cultural del BCB, tiene el propósito de promocionar y difundir las actividades culturales conjuntas del Archivo Histórico Minero y de la Fundación en beneficio del desarrollo nacional.

